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Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto

Estado de São Paulo

Ribeirão Preto, 07 de Julho de 2021.

Ofício nº 687/2021-CM

Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Câmara Municipal, relativamente
ao(s) REQUERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s)
pelo Vereador(a) SERGIO ZERBINATO cumprimos o dever de encaminhar a Vossa

Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s) setor(es)
competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a

Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevemos-nos.

Camara Municipal de Ribeirão Preto

Protocolo Geral nº 3307/2021
Data: 13/07/2021 Horário: 15:08

Atenciosamente

RICARDO AGUIAR
SECRETÁRIO DA CASA CIVIL

REQUERIMENTO(S) Nº(s) 4414 a 4415/2021

À Sua Excelência
ALESSANDRO MARACA

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA

RIBEIRÃO PRETO - SP
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PMRP Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
SAUDE-DGAA - DIVISÃO DE GERENCIAMENTO ADMINISTRATIVO E APOIO
Amanda Matheus De Sa Magrini
29/06/2021 às 16:19

PMRP - Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
SAUDE-DAF - DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO E FINANCEIRO
Heloisa Helena De Almeida Batista

Em atenção ao Requerimento Nº. 4414/2021 do Sr. Vereador Zerbinato,
informamosqueasolicitação em questãofoi inserida em planejamento para
execução, mediante elaboração de Termo de Referência específico para este
fim, bem como realização de pré-orçamentos pertinentes à requisição do serviço.
Posteriormente, será encaminhado para abertura de processo licitatório.
Ademais, tão logo este processo seja efetivado, esta Secretaria prestará
conclusão ao requerente.
Dessa maneira, nos colocamos à disposição para eventuais questões.
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Vossa Senhoria:

sCâmara Municipal de Ribeirão Preto SP

f

| Vereador Zerbinato
|

I

|

|
Prezado Senhor

| Em resposta a vosso requerimento de nº 4415/2021, recebido peia SECRETARIA DO
| CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, EXTAMENTE EM 29/06/2021, acerca da participação
popular és reuniões do Conselho Municipal de Saúde, informamos, respeitosamente, que

| devido à PANDEMIA — COVID 19, as reuniões do C.M.S. estão sendo realizadas no formato
| “on-line”, através de aplicativo de reuniões o que inviabiliza a, TEMPORARIAMENTE, a
efetiva participação popular, devido a:

|

1 — Não há procedimento padrão para que se disponibilize o “link” de acesso ás reuniões,
visto que existe uma limitação técnica, pois com um número grande de participantes (só o
“satif” do C.M.S. beira as 50 pessoas), o link pode se congestionar e cair, interrompendo a
reunião.

2 — Para que o público externo pudesse participar, seria necessário (condição “sine qua
non”), todos teriam que ter o App. “WEBEX” instalado em seus aparelhos celulares, ou dispor
de computadores/ notebooks / com navegador, o que não pode ser exigido pelo C.M.S.

O C.M.S., preocupado com esta situação JÁ CONSULTOU O GABINETE E ESTÁ
ENVIDANDO ESFORÇOS PARA QUE AS REUNIÕES SEJAM, DORAVANTE (já a partir de
07/2021...) PRESENCIAIS ...

Assim que tivermos uma posição formal sobre o assunto, divulgá-la-emos.

Estamos trabalhando para corrigir esta situação “atipica”, que também nãonos agrada

Sem mais para o momento, nos despedimos.

LS
G Tobirado”
É Nilton Gilmar Nessiaii

Conselho Municipal de Saúde
Presidente si
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